

[www.ndfraternite.fr](http://www.ndfraternite.fr)

# PAROISSE INFOS

« prendre du temps pour rencontrer le Seigneur et favoriser la rencontre entre nous pour donner de l'espace à ce que l'Esprit veut dire à l'Eglise. » *EgliseEnEcoute 10 oct.2021 TweetDeck*

- Pape François

## EDITO

Chers frères et soeurs,

L'année scolaire touche à sa fin, l'été est arrivé et la fête paroissiale approche. Un certain nombre d'entre vous vont se disperser le temps des vacances scolaires, mais beaucoup n'ont pas la possibilité de partir, notamment parmi les personnes âgées et les malades. Nous ne devons pas les oublier, et je souhaite que les personnes qui risquent de rester seules et qui souhaitent des visites se signalent ou me soient signalées.

Le conseil pastoral de notre paroisse, qui en est encore à ses balbutiements par le fait que tous ceux qui y ont été appelés ne se sont pas encore formellement engagés, a travaillé le 25 mai dernier sur ce qui pourrait être un axe pastoral à la rentrée prochaine. Les principaux thèmes qui ont pu en ressortir sont l'accueil, la fraternité, la mission, la famille et les jeunes, ainsi que la dimension personnelle de la foi. Ces thèmes, en particulier les trois premiers, correspondent bien à la dynamique de notre paroisse telle qu'elle s'est développée. Pour ce qui concerne la famille et les jeunes, il a été demandé des actions spécifiques pour les 16-23 ans, de même que pour les familles des enfants du catéchisme.

A la lumière de ces réflexions, mais aussi des besoins qui se font sentir désormais avec l'arrivée de nouveaux catéchumènes, il me semble que la paroisse doit résolument s'orienter vers l'accueil, l'accompagnement et l'intégration des catéchumènes et des personnes qui s'interrogent sur leur foi. Cet axe permettra de mettre en oeuvre les grandes priorités

évoquées au conseil pastoral : l'accueil, la fraternité et la mission. Ces trois thèmes vont se conjuguer notamment dans la constitution de fraternités paroissiales d'un nouveau type : les « fraternités catéchuménales », composées de catéchumènes, de nouveaux baptisés ou confirmés, ainsi que d'accompagnateurs ou d'autres paroissiens. En parallèle, je souhaite développer d'autres « fraternités » résolument ouvertes à toute personne désirant rejoindre l'Église ou reprendre un chemin de foi. Nous profiterons pour cela des « Dimanches Ensemble », qui ouvrent un bel espace pour des rencontres fraternelles et un accueil de tous.

L'organisation de tout cela est en cours. Nous en parlerons plus précisément à la rentrée de septembre.

SUITE ...

**FÊTE DE RENTRÉE**  
**Le 15 septembre**  
**à l'église**  
**de la Sainte Famille**

## Paroisse Notre Dame de la Fraternité à Villeurbanne

Saint-Julien-de-Cusset : 350 cours Émile Zola  
La Sainte-Famille : 2 rue Sainte Famille  
Saint-François-Régis : 3 rue Branly

En attendant, je salue la nouvelle dynamique en cours pour la pastorale des étudiants : les foyers de la Sainte-Famille sont désormais tous occupés : deux foyers catholiques et un foyer oecuménique, au total 16 étudiants, pour un beau projet de vie chrétienne et missionnaire. En parallèle, et en lien avec ces foyers, une nouvelle aumônerie étudiante se structure au campus de la Doua, et tiendra ses activités à la Sainte-Famille. Merci Seigneur pour ce que tu fais !

Enfin, un changement important a lieu à la Sainte-Famille : Juliette Grizard achève sa responsabilité de « famille de liens » (mais ne quitte pas la paroisse, où elle continuera à se donner activement !), et une nouvelle famille arrive : Gaëtan et Lucie de Jacquelot, avec leurs deux jeunes enfants : Margaux et Zoé. Bienvenue à eux et un grand merci à Juliette pour tout le travail d'accueil et de communion tous azimuts qu'elle a accompli depuis trois ans.

En post-scriptum, un tout petit mot sur les élections à venir. Il n'y a pas de vote chrétien, mais il y a une vision chrétienne de l'homme dans ses dimensions spirituelle et sociale. Les combines politiques en cours, à droite, à gauche et au centre, ne rendent pas visible le modèle de société porté par les candidats, et les débats laissent moins place à la raison qu'à la passion, au dénigrement de l'autre qu'à une réflexion sur l'avenir du pays. Que chacun vote donc en conscience, mais en portant dans sa prière les défis d'unité, de justice et de paix pour notre société et notre monde.

+ Thierry Brac de la Perrière

## INFORMATIONS, NOUVELLES ET ANNONCES

### UNE COMPÉTITION DE FRATERNITÉ

Le 9 juin, en marge des élections européennes, s'est déroulée la deuxième édition du tournoi de foot du doyenné de Villeurbanne – Vaulx en Velin. Moment festif de rencontre, sous un beau soleil et dans une ambiance joyeuse. Toutes les paroisses avaient leur part dans l'organisation, mais merci particulièrement au P. Florent Guyot et au P. Olivier de Gersigny d'avoir porté plus fortement ce projet.

Le but de cette rencontre étant de faire grandir la connaissance mutuelle et la fraternité entre les paroisses et les communautés du doyenné, le tournoi a été organisé selon le principe non d'une compétition classique mais d'une rencontre récompensant non seulement la performance sportive mais aussi d'autres valeurs. Ainsi les six équipes (les 4 paroisses territoriales et les 2 communautés linguistiques catholiques : ukrainiens et chaldéens) jouaient chacune 4 matches. Le trophée était attribué à la meilleure attaque, mais les autres médailles allaient à la meilleure défense, au meilleur public et à l'équipe ayant fait preuve du plus grand fair-play. Par ailleurs, le tournoi a commencé par un temps de prière et par la proclamation d'une charte par l'ensemble des joueurs.

Pour ce qui est de notre paroisse, elle a particulièrement brillé en remportant tous ses matches et en ramenant le trophée, et l'on peut féliciter notre vaillante équipe conduite par Cyril Malécot ! Le seul regret est la maigre participation de notre paroisse à cette édition. Rendez-vous l'an prochain, pour une nouvelle victoire ... de la fraternité !

Père Thierry

## CARNET ARC-EN-CIEL JUIN - JUILLET - AOÛT

### BAPTÊMES

02/06/2024 : Inayah BALLON LASSY  
08/06/2024 : Jeanne LAFOND  
23/06/2024 : Malo ROI-BESSON  
07/07/2024 : Alba et Ruben ANDRIAMIFIDY  
Christian MALET BEGUE  
Raphaël CAZAUX  
27/07/2024 : Jaylian ABASSI  
25/08/2024 : Elsa MACCHI

### MARIAGES

15/06/2024 : Jules TENKEU PANE KENGNI et Dolestine NDZANDJEU  
06/07/2024 : Antoine ARBET et Mélanie DEPRALON  
20/07/2024 : Jonathan ABASSI et Christy CUTMAN  
03/08/2024 : Marc ROYERE et Cristina RODRIGUEZ  
10/08/2024 : Jérémy NOGUE et Marie-Laure CAYROL

### FUNÉRAILLES

19/06/2024 : Marielle BAYLE  
22/06/2024 : Johanna TOSSOUVI

## **HORAIRES DES MESSES D'ÉTÉ**

**Du 7 juillet au 25 août inclus**

**Samedi, 18h** à l'église Saint François-Régis

**Dimanche, 10h30** à l'église de la Sainte Famille

**Durant l'été les messes de semaine seront annoncées chaque dimanche**

*Reprise des horaires normaux les 31 août et 1er septembre.*

## **Dates des Dimanches Ensemble 2024 - 2025**

### **Messes, événements et dates à retenir pour 2024 -2025**

Dimanche 15 septembre, 11h à l'église Sainte Famille, Fête de rentrée

Dimanche 13 octobre à l'église Saint Julien de Cusset

Dimanche 17 novembre, 9h à 14h à l'église Saint Julien de Cusset

Dimanche 15 décembre, 9h à 14h à l'église Saint Julien de Cusset

Dimanche 12 janvier, 9h à 14h à l'église Saint Julien

Dimanche 16 février, 9h à 14h à l'église Saint Julien de Cusset

Dimanche 16 Mars, 9h à 14h à l'église Saint Julien de Cusset

Dimanche 18 mai, 9h à 14h à l'église Sainte Famille

Dimanche 22 juin, 9h à 16h à l'église Sainte Famille

Fête de fin d'année

## Pour contacter la paroisse

### Accueil à Saint Julien de Cusset :

Secrétariat : 04 78 68 51 92

Mail : [paroisse@ndfraternite.fr](mailto:paroisse@ndfraternite.fr)

### Accueil à Saint Julien de Cusset pendant l'été :

Lundi : 9h à 12h

Mardi : 9h à 12h

Mercredi : 9h à 12h

Jeudi : 9h à 12h

Vendredi : 9h à 12h

Pour les funérailles, contacter M. Roger BUIREY au 06 10 04 77 18

Curé, Thierry BRAC DE LA PERRIERE au : [t.bracdelaperriere@lyon.catholique.fr](mailto:t.bracdelaperriere@lyon.catholique.fr)

